

ZTP des DV am 02.11.2014



Unser Obmann Stv. Martin Kruiss machte sich mit seinem Dobermannrüden „Colt vom Hermanns-Hanten“ auf den Weg nach Deutschland um ihn bei der Zuchttauglichkeitsprüfung des deutschen Dobermannvereins zu präsentieren.

Die beiden wurden von einem großen Fanclub begleitet, insgesamt nahmen 12 Personen den Weg auf sich um Hund samt Hundeführer vor Ort zu unterstützen.

Der aus Formwertbeurteilung, Wesensbildschema & Schutzdienstleistungen bestehenden Überprüfung stellten sich insgesamt 12 Teilnehmer, elf davon erhielten von Zuchtrichter Hans Wiblishauser auch die Freigabe zum Zuchteinsatz!



**bestanden
mit
SG 1A**



**HERZLICHE
GRATULATION!**

